

English	French
<p><b>Question #1:</b></p> <p>Does NRCan define “the resource” as a single individual working on the project or a team of people put forward by a proponent?</p> <p><b>Answer #1:</b></p> <p>A proposed resource should be a single individual or the project lead, if part of a team</p>	<p><b>Question #1:</b></p> <p>Est-ce que RNCan définir " la ressource" comme une seule personne qui travaille sur le projet ou une équipe de personnes mis en avant par un l'entrepreneur ?</p> <p><b>Réponse #1 :</b></p> <p>Une ressource proposée devrait être un seul individu ou le chef de projet, si une partie d'une équipe</p>
<p><b>Question #2 :</b></p> <p>If the resource is considered a Team, will NRCan accept the combined experience of that team working on the assignment for the evaluation of resource experience?</p> <p><b>Answer #2:</b></p> <p>While a team of consultants may submit, based on the budget we have available for this work and the scope outlined in the statement of work we would expect bids primarily from individuals or small teams. Years of experience must be satisfied by the proposed resource - an individual or the project lead, if part of a team.</p>	<p><b>Question #2 :</b></p> <p>Si la ressource est considérée comme une équipe, sera RNCan accepté l'expérience combinée de l'équipe travaillant sur la mission pour l'évaluation de l'expérience des ressources ?</p> <p><b>Réponse #2 :</b></p> <p>Alors qu'une équipe de consultants peut soumettre, en fonction du budget dont nous disposons pour ce travail et la portée décrite dans l'énoncé des travaux, nous nous attendons à des offres principalement d'individus ou de petites équipes. Années d'expérience doivent être satisfaites par la ressource proposée - un individu ou le chef de projet, si une partie d'une équipe.</p>